

# *La Iglesia tiene muchos miembros*

*El Espíritu Santo daba fuerza y valentía a los Apóstoles para anunciar a todo el mundo la Buena Noticia de Jesús.*

## **Los comienzos de la Iglesia**

<p><b>Después de recibir el Espíritu Santo en Pentecostés, la vida de los primeros cristianos que iniciaron la Iglesia cambió radicalmente. Se convirtieron en testimonios de la resurrección de Jesús.</b></p>	<p><b>Vivían unidos. Eran asiduos a la oración y acudían a las enseñanzas de los Apóstoles. Participaban en la fracción del pan y compartían sus bienes, tanto materiales como sus cualidades. Alababan a Dios y eran muy queridos. Cada vez eran más los que entraban a formar parte de las comunidades cristianas.</b></p>	<p><b>Obraban con valentía realizando obras extraordinarias con la fuerza del Espíritu Santo</b></p>
---	--	--

Los gobernantes judíos veían a los cristianos como una amenaza y les prohibieron hablar de Jesús. Sin embargo siguieron anunciando el Evangelio. Por esa razón, los cristianos fueron perseguidos y torturados.

### **Pablo de Tarso**

Entre los primeros convertidos al cristianismo se encuentra Saulo Pablo de Tarso.

Saulo era un judío nacido en la ciudad de Tarso. De joven fue a estudiar a Jerusalén y se hizo discípulo de los fariseos. Sentía verdadera antipatía por los cristianos. Los perseguía y los hacía prisioneros. Él estaba convencido de que eso era lo que debería hacer.

Pero cuando iba a perseguirlos a Damasco... pincha sobre el vídeo para saber qué pasó

<https://youtu.be/sPL04tiE5s0> (os dejo el enlace por si no pudíeseis ver bien el video)

Ahora, después de ver quién fue san Pablo, puedes completar este recuadro:

\_\_\_\_\_ de Tarso perseguía a los  
\_\_\_\_\_. Un día, cuando iba camino de  
\_\_\_\_\_, se le apareció \_\_\_\_\_, al caer  
de su \_\_\_\_\_, se quedó \_\_\_\_\_.  
Cuando llegó a Damasco, \_\_\_\_\_ le  
devolvío la \_\_\_\_\_, cambió de vida y se  
bautizó con el nombre de \_\_\_\_\_.

¿Sabías que san Pablo comparó a la iglesia con un cuerpo humano?

"La Iglesia es como el cuerpo humano,  
siendo uno solo, tiene muchos miembros.  
Y todos se necesitan unos a otros"

En la Iglesia, Cristo es la cabeza, y los  
demás miembros son los cristianos.  
Cada uno tiene una tarea distinta y todos  
son igual de importantes.



## AL SERVICIO DE LA COMUNIDAD

Los cristianos siempre nos hemos comprometido a construir un mundo mejor y más justo, ayudando a los demás.

Hay muchas formas de hacerlo. Podemos transformar el mundo desde nuestro trabajo, nuestra familia, nuestros amigos... somos los laicos.

Hay otros cristianos que deciden dedicar su vida a los demás de otra forma. Son los religiosos/as y los sacerdotes.



## Diferentes miembros de la Iglesia y sus funciones

### **El Papa**

Jesús, de entre sus discípulos, escogió a Pedro para que continuase su misión al frente de la Iglesia. Le dio el poder de atar y desatar y le entregó las llaves del reino de los Cielos. El sucesor de Pedro es el Papa, que posee las mismas funciones que Pedro. Su misión es el gobierno y cuidado de la Iglesia. Es el responsable máximo de la Iglesia y preside el colegio de los obispos.

### **Los presbíteros**

Los sacerdotes o presbíteros son cristianos que han recibido el sacramento del Orden Sacerdotal por el obispo.

Dedican su vida al servicio de la comunidad parroquial. Su misión consiste en predicar la palabra de Dios a su comunidad, celebrar la Eucaristía y los sacramentos y ayudar al obispo de su diócesis y actuar en su parroquia como su representante.

### **Los obispos**

Los obispos son los sucesores de los apóstoles. Junto con el Papa, cumplen la misión de Jesús de guiar y servir a la Iglesia. Forman el colegio episcopal, que reúne a los obispos de todo el mundo.

La misión del obispo es dirigir su diócesis, presidir el consejo de presbíteros y mantener la unidad de la fe de acuerdo con el colegio episcopal.

### **Los diáconos**

Tienen su origen al principio del cristianismo cuando los apóstoles los eligieron para que les ayudasen a atender las necesidades de la comunidad. Actualmente colaboran con los obispos y sacerdotes en la tarea de anunciar y celebrar la fe. Ayudan en la administración de las parroquias y en la celebración de la Eucaristía proclamando el Evangelio.

### **Los religiosos y religiosas**

Son cristianos que han respondido a la llamada de Jesús para consagrarse a él y dedicar su vida a los demás. Viven en comunidad compartiendo sus bienes. En la actualidad existen diversas congregaciones e institutos con un carisma particular: la enseñanza, la ayuda a los más necesitados, las misiones... También hay comunidades de vida contemplativa que dedican su vida a la oración.

### **Los laicos**

Los laicos son cristianos que pertenecen al pueblo de Dios. Forman parte activa de la comunidad. Dan testimonio del Evangelio donde viven y trabajan. Intentan construir un mundo mejor y ser testigos ante los demás del amor que Dios nos tiene.

## ¿LO SABES?

Completa las frases en tu cuaderno con las palabras de los recuadros:

- ..... confirmó a Pedro como cabeza del grupo de sus apóstoles.
- Los papas son los sucesores de .....
- La Iglesia no es el ....., es el pueblo de Dios.

templo

san Pedro

Jesús

El líder de la Iglesia es el Papa, que es sucesor del apóstol Pedro, a quien Jesús le puso al frente de su Iglesia, para que la cuidara. El Papa actual se llama Francisco y nació en Argentina y, le gustan las cosas sencillas. Sufre mucho cuando ve sufrir a los demás y está siempre al lado de los pobres y marginados.



Los cristianos anunciamos a todas las personas la buena noticia de Jesús.

¿Y tú? ¿Has pensado ya que puedes hacer para que el mundo sea mejor?

Como laicos podemos hacer muchísimas cosas ¡RECUÉRDALO!



¿Quién es mi prójimo? Lo importante no está en saber sino en hacer

Prójimo no es el que yo busco, es el que viene de improviso, el que aparece sufriente, el que está ahí, cercano y caído, oprimido u sin vida.